

Lycée Flora Tristan, NOISY le GRAND
Assemblée Générale des Personnels
Mardi 3 décembre 2019, 10h30

Nous, personnels du lycée Flora Tristan de Noisy le Grand, réunis ce jour en une large assemblée générale, avons voté à l'unanimité la grève pour la journée du 5 décembre 2019. Nous avons également décidé une reconduite de cette grève ainsi que des débrayages jusqu'aux vacances de Noël.

Le 5 décembre, des agents d'administration, la majorité des professeurs ainsi que la totalité de la vie scolaire et des personnels d'entretien de l'établissement seront en grève.

Nous exigeons le retrait de la réforme des retraites voulue par le gouvernement d'Emmanuel Macron, réforme qui prévoit une diminution drastique de nos pensions de retraite (400 à 800 euros par mois en moyenne).

Nous refusons également de continuer à subir des conditions de travail dégradées qui mettent à mal notre engagement au sein du service public d'éducation.

Nous serons donc en grève pour défendre, une fois de plus, ce service public d'éducation, dans l'intérêt de nos élèves, et le respect du droit de chacun à évoluer dans des conditions de travail et d'existence décentes, y compris à l'heure de la retraite.

Les professeurs, agents de service, agents d'administration, et de vie scolaire du lycée Flora
Tristan.